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Abstract (en)
The assembly (14) has a retaining ring (48) engaged around a neck (22) of a glass bottle (12) and comprising holding profiles constituted of fins
and snug, on the neck to cooperate with a shoulder (26). Surfaces opposite to the ring and the housing comprise complementary hooking profiles
constituted of peripheral ribs projecting and recessed for elastic interlocking of the complementary hooking profiles. The successive holding profiles
on the ring or a housing (80) permit hooking of the ring in the two positions shifted axially with respect to the housing.

Abstract (fr)
L'invention concerne un ensemble (14) pour un flacon (12) comportant un col (22) d'axe vertical (X-X) présentant un épaulement (26) comportant :
- une bague (48) propre à être engagée autour du col et comportant des profils de retenue (92, 96) sur le col (22) propres à coopérer avec
l'épaulement (26), - un insert fixe (46) propre à être rapporté sur le flacon (12) et délimitant un logement (80) de réception de la bague (48),
caractérisé en ce que les surfaces en regard de la bague (48) et du logement (80) comportent des profils d'accrochage complémentaires en saillie
et en creux pour un enclenchement élastique des profils complémentaires, au moins deux profils successifs sur la bague (48) ou le logement (80)
permettant un accrochage de la bague (48) dans au moins deux positions décalées axialement par rapport au logement (80).
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